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d’Antogny-Le-Tillac

Commune de Port-
de-Piles : excusé. 

Invité (en 
fonction de 
l'OJ)

Ordre du jour 
Ordre du jour 
1) Les moyens de l'école
2) Actions pédagogiques
3) Hygiène et sécurité
4) Demandes matérielles

1. Les moyens de l'école
Inscriptions 
Dates d’inscription à la mairie : du 4 avril au 8 avril 2022.
A l’école : du 11 au 15 avril mais sur RDV.
Ces dates peuvent encore évoluer.
Portes ouvertes de l’école : autour du 30 mai de 10h à 12h. A voir auprès
de la cantine qui jusque-là organisait cet événement, et bien évidemment
selon les conditions sanitaires.
Total de 144 élèves prévus pour l’année 2022-2023. Pas de risque de
fermeture de classe.



Actuellement 143 élèves (année commencée à 136 élèves).
Se pose la question de l'accueil des TPS : 3 demandes pour l'instant, ce
qui est le minimum, mais c'est un peu juste car s'il y a un désistement, la
section ne peut pas ouvrir. Nous attendons début avril pour voir s'il y a
d'autres demandes de TPS.
La question d'une rentrée décalée pour les TPS en janvier est posée par
une  représentante  des  parents  d'élèves  :  cela  est  compliqué  car  les
effectifs de maternelle sont déjà bien chargés.
Les  informations  pour  les  inscriptions seront  relayées   sur  le  site  de
l’école, sur le site des  mairies des Ormes et de Antogny-Le-Tillac, auprès
des familles de grande section de Port-de-Piles. Une affiche sera posée à
la  Poste,  à  la  boulangerie  et  un  article  sera  mis  dans   la   Nouvelle
République. Il y aura un mot dans tous les cahiers.

2. Actions pédagogiques
    Bilan des activités depuis le dernier conseil d’école
PS-MS / GS-CP
Les deux classes sont allées voir 6 courts métrages sur le thème de la nuit, au
cinéma des 400 coups à Châtellerault : Petits contes de la nuit. Les classes ont
pris le bus et ont été accueillies par la mascotte du cinéma (accueil spécifique
pour les maternelles). Pour beaucoup, c'était la première fois qu'ils prenaient le
bus et qu'ils allaient au cinéma. Il n'y aura malheureusement que  2 séances
sur  3  prévues  initialement car  la  2e  séance  a  été  annulée  en  raison  des
contraintes sanitaires.
CP-CE1/ CE1-CE2
Début  du  projet  Epopia.  C’est  un  projet  de  correspondance  avec  envoi  et
réception de courriers. Tout le matériel a été reçu, mais le projet a été difficile
à démarrer en raison de nombreuses absences liées à la Covid.
Pour la classe de CP/CE1, les élèves sont les responsables d'un parc animalier
qui se situe par-delà les nuages. Ils doivent réaliser les meilleurs choix pour le
parc et sauver la directrice.
Pour la classe de CE1/CE2, le thème est « Royaume de Fantasia ». Les élèves
ont construit des boucliers. Ils sont très motivés. Une sortie sera proposée pour
visiter un château.
Le projet Epopia permet de débattre et d'argumenter ses choix. Cela permet
de travailler la cohésion de groupe. C’est un projet de lecture et d’écriture.
Nous  en  profitons  pour  proposer  deux  sorties  auxquelles  les  CE2/CM1
participeront  également  car  cela  rentre  dans  le  cadre  des  programmes
scolaires : la visite du château de Loches et d’un parc animalier.
CE2-CM1/ CM1-CM2 
Sortie vélo sur route jusqu’à Dangé-Saint-Romain. Tout s’est bien passé mais
avec quelques problèmes de vélos à gérer.  Arrivée juste à temps, avant la
sortie des classes.

Il  est compliqué d'obtenir  des bus pour les sorties scolaires car Transdev a
fermé toute la partie bus de loisirs. Il ne reste que les bus scolaires en lignes
régulières. Ils ne peuvent donc pas faire tous les transports demandés. Nous



demandons donc aux cars Millet.
   Présentation des projets à venir
Concours Koala et Kangourou
L’école  participe  depuis  de  nombreuses  années  au  concours  Koala  et
Kangourou. Ce sont des concours nationaux de mathématiques basés sur la
logique. Les élèves suivent des entraînements réguliers au cours de l’année.
 Le concours national a lieu le jeudi 17 mars de 11h à 12h.
Les problèmes sont adaptés en fonction de l’âge des enfants.
Kangourou : les feuilles des élèves sont corrigées de façon automatique, par
des  machines.  Puis  les  élèves  sont  classés  par  critères  de  réussite  et  de
prudence.
Cela  permet  de  mettre  à  l'honneur  des  élèves  qui  ne  sont  pas  forcément
valorisés dans les activités scolaires traditionnelles.
Koala : les exercices sont corrigés par les maîtresses et tous les élèves sont
récompensés.
Une séance de remise de prix pour tous les élèves de l’élémentaire aura lieu
dans le courant du mois de mai.
Marché de printemps     : vendredi 15 avril à 16h20.
Des objets seront fabriqués par les enfants et vendus à un prix libre.
Fête de l’école   : dimanche 26 juin

PS-MS/ MS-GS
Poursuite du projet cinéma. Séance prévue le 5 avril. 
CP-CE1/ CE1-CE2
Pendant 15 jours, du 4 avril au 15 avril, 25 trottinettes seront prêtées dans le
cadre du Plan départemental d'Actions de Sécurité Routière. 
Suite du projet EPOPIA sur le thème « Le royaume de Fantasia » et « La réserve
animalière de Naturalia ».
CE2-CM1/ CM1-CM2
Sorties vélo
- une sortie entraînement sur le stade le 4 mars
- 3 autres sorties sur route
Début juin : projet théâtre. 
C  lasse découverte de la classe CM1/CM2
Elle aura lieu du mardi 17 mai au vendredi 20 mai au club hippique de la forêt
de Moulière. 30 élèves de CM1-CM2 y participent normalement. 
Le budget se présente de la façon suivante : 
 286,50 euros  par enfant pour le club
 794 euros pour le transport par Millet
9389 euros au total. 312,96 par enfant. 
100 euros sont demandés aux familles des CM2, 50 euros aux familles des
CM1.
Les municipalités ont déjà avancé l’argent pour un voyage précédent qui avait
dû être annulé.



Liaison école/collège
Dans le cadre du Plan Maths, une exposition maths et mesures de l'Espace
Mendès  France  prêtée  au  collège  Bellevue  est  proposée  aux  élèves  de
CM1/CM2 le 24 mars. Ils s’y rendront en bus. Il y aura 3 ateliers guidés avec 2
intervenants, puis 3 ateliers un peu plus libres.
Un CROSS aura lieu entre la classe de CM1-CM2 et les 6e le vendredi 15 avril.
Nous souhaiterions nous y rendre à vélo et non en bus (économies) mais cela
dépendra  des  accompagnateurs  agréés  vélo  disponibles  pour  nous  aider  à
assurer la sécurité de cette sortie.

3. Hygiène et Sécurité 

Protocole COVID
Le conseil d’école rappelle les règles : 
- cas contact dans l’école : auto-tests à J0 J2 J4,
- cas intra-familial : PCR ou antigénique à J0, puis auto-tests à J2 et J4.
Nous avons eu quelques problèmes sur le respect de ces protocoles par
certaines  familles  :  auto-tests  en cas  intra-familial,  silence sur  un cas
intra-familial... Nous avons dû rappeler les règles à plusieurs reprises.
Rappel de la nécessité d’avoir plusieurs masques en réserve : beaucoup
d'enfants n'arrivent qu'avec un seul masque et n'ont pas de masque de
rechange. L'école donne beaucoup de masques. L'idéal serait d'avoir au
moins 3 masques pour la journée.
Le protocole devrait changer à la rentrée.
Exercice attentat intrusion le lundi 7 février
Début d’alerte au sifflet par Hélène Varlet à 9h20.
Classes dans le bâtiment maternel prévenues par le téléphone interne. 
5 minutes. Objectif : tester la liaison entre les deux bâtiments.

4. Demandes matérielles



Matériel de cour
Nous avons investi dans du matériel de cour : ballons sauteurs, 4 
trottinettes, grosses roues pour les plus petits, cordes à sauter. Au conseil
d'élèves, les petits demandent beaucoup de matériel, mais les CM1/CM2 
n'ont que peu de demandes. 
Problème : nous avons pris sur le budget fournitures de l'école, mais il 
aurait fallu utiliser un budget investissement. La mairie a tout de même 
accepté la commande, mais il faudra être vigilant. 
L’achat de matériel comme les trottinettes ne peut être acheté par la 
coopérative scolaire. En effet si un service après-vente peut se montrer 
nécessaire, c’est à la mairie de prendre l’achat à sa charge. 
L'équipe enseignante souhaiterait qu'une partie du budget fournitures 
soit transféré sur un budget investissement. 
M. Rouget indique que cela n'est pas possible.
La photocopieuse de la salle des maîtres a été remplacée par la même, 
mais en neuve, toujours en noir et blanc. La mairie est consciente du 
problème. Le contrat pour la photocopieuse a été réévalué pour 
augmenter la quantité possible.
Le nombre de photocopies augmente, dû à des plus grandes différences 
de niveau entre les élèves. 

Demandes :
- 6 tablettes (la mairie nous a généreusement attribué 2 tablettes en 
début d'année : elles fonctionnent bien mais nous souhaiterions en avoir 
plus) ;
- 4 chaises dans la salle des maîtres doivent être réparées ;
- un TNI pour la classe de CE2-CM1 ;
- un porte-manteau derrière la porte de CE2-CM1 ;
- la réparation du grillage dans la cour maternelle ;
- un garage à trottinettes pour la maternelle ;
- des bacs à sable ou carrés de jardin (demande du conseil des élèves) ;
- problèmes de télécommandes de vidéoprojecteurs ;
- une table pour la classe CE1-CE2.

L'interphone sera installé le mardi 15 février.
Le rideau de la porte de la classe de PS/MS sera remplacé car il est 
défectueux.

Mme Ligonnière remercie la mairie et les parents, qui ont été très présents et 
nous ont soutenus pendant cette période difficile.

Fait aux Ormes le 10/02/2022 Le 
La présidente
Marie Ligonnière

La secrétaire de séance 
Hélène VARLET




